


 

Registro da Reunião

Pauta:Pauta:

1 - Dr. Daniel Catelli - Procuradoria Jurídica IFB

Reitora Veruska fez um histórico sobre ações já realizadas na ins tuição quanto aos temas violência psicológica,

racismo, assédio sexual, assédio moral e demais situações que possam afetar a comunidade do IFB.  Relatou ainda

questões trazidas pelos estudantes do IFB, durante reunião realizada com as lideranças estudan s do IFB, onde

relataram várias questões de angús a aos temas citados. Importante que a informação e formação chegue

corretamente à comunidade, pois vivemos em uma sociedade de desinformação.

Dr. Daniel Catelli, relatou sobre a importância dos temas e os cuidados a serem tomados. A conversa versou sobre

legislação sobre o temas, processos e principalmente orientação e sensibilização dos gestores e chefias imediatas,

alertando principalmente que os gestores também são elementos fundamentais na questão de disseminação da

cultura e práticas corretas a serem seguidas em uma instituição pública federal.  

Encaminhamento:

Será encaminhada a Car lha do Programa de Prevenção e Enfrentamento ao Assédio Sexual no âmbito das

Autarquias e Fundações Públicas Federais para os gestores do IFB; a PROCOOR será convidada para uma formação

dos gestores em um próximo Colégio de Dirigentes; criar mecanismos de discussão em colegiados e com toda

comunidade do IFB.

2 - IF a cara do Brasil - 15 anos da Rede Federal (CREM)

Professor Germano apresentou o projeto. Explicou que é um projeto ar culado com a SETEC (MEC) e que será

operacionalizado via Fundação. O recurso orçamentário será de responsabilidade da SETEC (MEC) e o resultado

(entrega do produto) do projeto será apresentado em outras regiões do Brasil, via Institutos Federais. 

Encaminhamento:

Colégio de Dirigentes aprovou a execução do projeto, inclusive que seja realizado via Fundação de Apoio.

Informes:Informes:

1 - Regulamento discente (PREN)

Ressaltou sobre o andamento do processo, sobre a questão das contribuições dos Dirigentes, que houve a

construção via Fórum DREP e que em seguida demais contribuições serão realizadas via consulta pública.

2 - Planejamento 2024 (DRPO)

DRPO informou que o planejamento para 2024 iniciará em Outubro via SGI. Este planejamento já estará de acordo

com o novo PDI. 

3 - Módulo SUAP ENCCEJA (DTIC)

DTIC relatou que após a atualização do SUAP em 19/09 o módulo ENCCEJA retornou a funcionar.

4 - Evento do Ensino Médio IFB / UNB (ASGB)

Adilson relatou sobre a importância do evento e relevância quanto a formação dos estudantes e pediu que

incentivem a comunidade para participação no evento. 

Reunião encerrada às 12h11




